

16. Mai 2018
1 von 1

Kasselfeld, Abschnitt Hohnemannstraße/Herlebergweg

Die anwesenden Anwohner beklagen den Zustand des Kasselfeldes im Abschnitt Hohnemannstraße/Herlebergweg. Sie haben das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt bereits schriftlich um Sanierung der Straße gebeten.

Die Ortsbeiratsmitglieder und Anwohner beraten die Situation. Die Diskussion zeigt, nicht alle Anlieger möchten den Ausbau des Straßenabschnittes. Die Ortsvorsteherin wird beim Straßenverkehrs- und Tiefbauamt nachfragen, wann mit der Erneuerung zu rechnen ist.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Iris Lühne
Schriftführerin